



[¿SERÁ?]

Una tras otra

El INE no sale de un embrollo cuando ya se metió en otro, pues hace unos días declaró desierta la licitación para la instalación de la **macrosala**, que será el punto neurálgico desde donde se informará de los incidentes de la jornada electoral; las empresas que participaron en el proceso no cumplieron con los requerimientos técnicos y económicos, a pesar de que participaron corporativos que ya habían brindado ese servicio y ahora el tiempo corre en contra para volver a lanzar esa **licitación** o adjudicarse directamente... ¿Será?

Un error cualquiera

Vaya **metida de pata** hasta la cadera que dio el área técnica de la Comisión de Seguridad Social al confundir, mezclar o cambiar –vaya usted a saber qué hizo–, la iniciativa original sobre pensiones y Afores con el dictamen aprobado con cambios por esa comisión.

A pesar de que la oposición no dio acuse de mala fe en la equivocación, el asunto dejó un **tufo de sospecha**, pues el errorcito nada más incluía todos los recursos de **todas las cuentas en las Afores** y no solo a las catalogadas como inactivas, algo así como 6 billones de pesos. ¿Será?

Denuncia vs. Bonilla

Desde finales del mes pasado, en la Unidad Técnica de lo Contencioso del Instituto Nacional Electoral hay una denuncia contra el exgobernador de Baja California, **Jaime Bonilla Valdez**, y contra el Partido del Trabajo, de Alberto Anaya, que podría proceder. Según el documento, el exmandatario que busca su **reelección en el Senado** de la República bajo las siglas del PT ha incurrido en el uso indebido de recursos públicos para propaganda electoral, lo que constituye una violación a la normatividad electoral vigente que puede sancionarse con multas económicas e incluso 4 años de prisión. ¿Será?

Incertidumbre

No hay claridad en **Durango** entre quién va en primer y segundo lugar en las encuestas para el Senado de la República. En una encuesta que se difundió a los candidatos de Morena y PT los colocaron con los logos de **PAN, PRI y PRD** en segundo lugar, a pesar que han estado siempre en primer lugar... Si no se percataron de ese error, que pasará con los detalles técnicos. ¿Será?

No sale de una...

Será porque está en plena guerra contra la ministra presidenta de la Corte, pero ya algunos inconformes con las adjudicaciones para servicios durante su gestión al frente del **Poder Judicial** comenzaron a “disparar” algunas queja contra **Arturo Zaldívar**, ya hasta le están endilgando supuestos sobrepagos al contrato con Lik Ho Services... Habría que poner atención a la decisión que tomen sobre este contrato en la Secretaría Ejecutiva de Administración, ¿habrá continuidad? ¿Será?